

Campaña de Lentes a Bajo Costo del PRI, será itinerante en la zona metropolitana

• Campaña estará en Prados 2ª. Sección, edifico del CDE del PRI y El Saucito, para llevar más beneficios a la ciudadanía, informó Luz Elena Arellano, titular del área.

El Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI a través de la Secretaría de Gestión Social realizará una edición más de la Campaña de Lentes a Bajo Costo, esta vez en la zona metropolitana de San Luis Potosí, tocando colonias como Prados, El Saucito y en la sede del Comité Directivo Estatal de PRI, informó la titular del área Luz Elena Arellano Aguilar, esta jornada itinerante tendrá efecto los días 27, 28, 29 y 30 de noviembre.

Arellano Aguilar subrayó que la instrucción del presidente del CDE del PRI Elías Pesina Rodríguez, es que el trabajo cercano a la ciudadanía sea incansable, llevar tantos beneficios como sea posible a las personas más necesitadas de todos los rincones del estado, es por ello que la Campaña de lentes a Bajo Costo saldrá unos días de la sede del tricolor para llegar a donde más se necesita.

Acotó que la jornada iniciará el día 27 de noviembre en la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario calle 79 numero 301 en la colonia Prados 2ª. Sección, donde toda persona que acuda al llamado en un horario de 10:00 a 17:00 horas, recibirá su examen de la vista de manera gratuita, por profesionales de la salud, para después tener la oportunidad de adquirir anteojos a bajo costo.

El 28 de noviembre la campaña regresará a la sede del CDE del PRI con un horario de 10:00 a 18:00 horas, para concluir los días 29 y 30 de noviembre en la Casa Pastoral y Cultural "Señor del Saucito", en un horario de 10:00 a 17:00 horas.

"Este programa ha sido un éxito a través de las diferentes jornadas que se han llevado a cabo en la zona metropolitana así como en diferentes municipios del estado, por lo que se ha mantenido a través del tiempo y ahora recibe un importante impulso por parte del presidente Elías Pesina, por lo que la invitación está hecha a la ciudadanía que necesite anteojos a que pueda acercarse a cualquiera de las sedes en los horarios mencionados y pueda así recibir el beneficio", concluyó la titular de la Secretaría de Gestión Social.

-000-